

Die Zahl der Schulschwänzer hat 2017 in Sachsen-Anhalt zugenommen. In Halle stieg die Anzahl der vom Ordnungsamt bestraften Fälle am stärksten an. Das dritte Jahr in Folge war ein Anstieg der Fälle auf nunmehr 870 in 2017 zu verzeichnen. Landesweit ordneten Richter in 2017 insgesamt 187 Arreststrafen an.

- 1. Wie viele dieser Arreststrafen entfielen auf Fälle in der Stadt Halle?**
- 2. Wie hoch ist jeweils der Anteil der Stadt Halle der in den letzten drei Jahren verhängten Arreststrafen an den landesweiten Fällen?**
- 3. Welche Strafen wurden in welcher Anzahl gegen Schulverweigerer in 2017 in Halle ausgesprochen?**

gez. Andreas Scholtyssek  
Fraktionsvorsitzender